

# MAGAZINE

## Kolaborasi TNI dan Warga Desa Sidomulyo Memasuki Babak Akhir TMMD Ke-122, Siap Bawa Perubahan!

Agung widodo - [BLORA.MAGZ.CO.ID](http://BLORA.MAGZ.CO.ID)

Oct 25, 2024 - 13:38



Foto: Komandan Kodim 0721/Blora, Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E., yang bertindak sebagai Dansatgas TMMD, memimpin rapat koordinasi akhir di Poskotis TMMD. Rapat persiapan ini diadakan pada Jumat, 25 Oktober 2024.

[BLORA](#)- Menjelang penutupan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-122, suasana penuh antusiasme terasa di Desa Sidomulyo,

Kecamatan Banjarejo. Komandan Kodim 0721/Blora, Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E., yang bertindak sebagai Dansatgas TMMD, memimpin rapat koordinasi akhir di Poskotis [TMMD](#). Rapat persiapan ini diadakan pada Jumat, 25 Oktober 2024, guna mematangkan agenda penutupan yang diharapkan dapat meninggalkan jejak positif bagi masyarakat desa.

Dihadiri oleh sejumlah pejabat, seperti Kasdim Mayor Inf Bani, Kepala Dinas PMD Blora Yayuk Windrati, jajaran Danramil, Forkopimcam Banjarejo, dan Kades Sidomulyo, pertemuan ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan elemen masyarakat. Berlangsung selama 24 hari, TMMD ke-122 telah mengubah wajah Desa Sidomulyo melalui berbagai pembangunan infrastruktur serta upaya peningkatan kesejahteraan yang sangat dinantikan oleh masyarakat.



Dalam rapat tersebut, Letkol Czi Yuli Hartanto mengungkapkan apresiasinya terhadap seluruh pihak yang terlibat. "Terima kasih kepada semua yang telah memberikan dukungan luar biasa. Kami berharap acara penutupan TMMD ke-122 ini tidak hanya berjalan lancar, tetapi juga memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat Desa Sidomulyo," tutur Dandim penuh harapan.

Persiapan acara penutupan ini mencakup pembahasan tentang rangkaian kegiatan, kesiapan sarana dan prasarana, serta pengaturan keamanan demi kenyamanan seluruh peserta. Dandim juga menekankan pentingnya keterlibatan aktif dari semua pihak agar momen penutupan ini menjadi perayaan bersama yang berkesan.

TMMD ke-122 bukan hanya tentang pembangunan fisik, tetapi juga menjadi momentum kebersamaan dan kebangkitan masyarakat desa. Masyarakat Desa Sidomulyo kini menanti dengan semangat tinggi penutupan yang diharapkan akan semakin mempererat hubungan antara TNI dan warga, membawa optimisme baru untuk masa depan yang lebih baik.